

02.02.2018

### **Weltmusik in der Stadtbibliothek Ludwigshafen**

Weltmusik mit MATALAmusic gibt es am Freitag, 9. Februar 2018, 19.31 Uhr, in der Stadtbibliothek, Bismarckstraße 44-48, in der Reihe "Musik in der Bibliothek". Die Band um den Sänger und Gitarristin Baye Cheikh Matala Mbaye kreiert irgendwo zwischen Pop, traditioneller afrikanischer Musik und Improvisation ihren unverkennbar eigenen Sound. Mit ungewöhnlichen und berührenden Arrangements, einem Crossover aus Eigenkompositionen und traditionellen Liedern, gelingt es dem Trio stets, das Publikum mitzureißen, sei es mit stimmungsvollen Balladen oder funkigen Songs.

Der Eintritt kostet 5 Euro, ermäßigt 3 Euro.

Informationen gibt es unter Telefon 0621 504-2598.